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学校評価とは･･･ 学校自らが取り組みを自己点検することや
保護者や生徒のチェックによる白銀中学校の診断結果です。 

先日保護者の皆様からご協力いただいた学校評価に関するアンケートの｢自由記述」に寄せられた御意見をほぼ全て
掲載いたしました。保護者の皆様の要望等に応えられていない点もあると思いますが、本校では家庭との連携・協働を
ベースに教育活動を展開しております。指導への疑問や不安がありましたら、いつでも学校に連絡ください。 
今年１年の御支援に心から感謝申し上げます。御協力ありがとうございました。 

⑯ 校長先生はじめ、担任の先生のみならず、先生方が一致
団結していて、市内一番の楽しい中学校だと思います！
行事すべてが楽しいと思いました！ 

⑰ 行事の度に感動させられます。 
⑱ 変更の案内は早くしてほしい。２週間続けての行事は子

供も親も大変かなと 
⑲ ＰＴＡ側が外部講演者を選んで学校にお願いするとい

うのはできるのでしょうか？ 
⑳ どの行事も子供達が一生懸命に取り組んでいて素晴ら

しいと思っています。ご指導ありがとうございます。 
㉑ 学校行事は小学校と同じ日にならないように小学校との

連携をしっかりとって決めてほしいです。 
㉒ どの行事も、子どもたちが楽しみながら精一杯取り組ん

でいたのが伝わってきました。ありがとうございました。 
㉓ どの行事も生徒が輝いていました。自分や相手を認め合

い高め合っていければと願っております。 
㉔ どの行事も子ども達がイキイキしていて、とても雰囲気

が良く、毎回楽しませて頂いています。コロナ禍の中、
子ども達の力が発揮できる工夫をしてくださっているの
が、とてもありがたいです。先生方のご指導に感謝致し
ます。 

㉕ どの行事もみんなが積極的に取り組んでいて、いいなぁ
と思うのですが、同じ子ばかりがトップにたっていたイ
メージが強いです。 

㉖ 係やリーダー等はやりたい子が積極的に取り組んでいる
と思うが、いつも同じ子がリーダーだったりするので、
その他大勢の一員になっている子にもチャンスがあって
もいいのではと思うことがある。色んな子の色んな姿が
見てみたい。 

㉗ 兄弟がいる家庭や学校は、行事等も毎年のことで当たり
前のように進めていくが、その行事等が初めて体験する
時は何もわからずどのように行われるのかさっぱりわか
らなくて混乱します。どのように行われるのか少しでも
前もって教えてほしい。 

㉘ 学校行事を見に行きたくても、仕事の都合で見に行けな
かったりするので、１年間の様子がわかる DVD みたいな
ものがあれば嬉しいです。 

㉙ どのｲﾍﾞﾝﾄも、子供達のやる気満々の様子が見えて、結果
に関わらず感動します｡今後も楽しみにしています。 

㉚ ある程度のルールの中で、自分達で考え、行動している
のはよく聞く。 

㉛ 当日参加ができない家族のために動画配信をしてほしい。 
㉜ どの行事も子ども達がイキイキしていて、とても雰囲気

が良く、毎回楽しませて頂いています。コロナ禍の中、
子ども達の力が発揮できる工夫をしてくださっているの
が、とてもありがたいです。先生方のご指導に感謝致し
ます。 

㉜ 様々な行事に参加する度、生徒達の頑張り、決断力、盛
り上げ力などなど感動が尽きません。先生方の日々のご
指導あってこそと感謝の言葉しかありません。今後も
様々な活動を通して子ども達が成長していく姿が楽しみ
です。 

 
 

 

①どの行事も生徒の主体性が感じられ、日頃のご指導に感謝しま
す。合唱コンクール感動しました！ 

②合唱コンクールは、歌う気がない子が多く、担任は見ることも
なく、指導者もなかったとのこと。公会堂でやるなら、駐車場
の料金もかかるので、きちんと指導して、もっときちんとした
行事にして頂きたい。体育祭、文化祭も、注意や怒るだけでな
く、生徒のやる気を高めるような、気遣いの言葉がけをして、
明るく楽しく進めて頂きたい。委員会の手伝いの時間は２時間
くらいずつに分けて、人数も多いので、配分を上手くやって頂
きたい。 

③合唱コンクール毎年楽しみです。毎回感動します。 

④コロナ禍の中、行事を実行してくれていることに感謝です。 
⑤感染対策を徹底し、行事を行って下さってとても感激して
おります。 

⑥コロナ禍でも行事を開催するために前向きに考えてくださり
大変感謝しております。 

⑦コロナ禍の中、実施して下さり、初めての行事を見ることがで
き、全て感動しました。子供も大変楽しく参加して良い思い出
になりました。 

⑧行事をなくさずに開催してくださり、感謝しています。子
どもたちの楽しんでいる姿に嬉しくなります。ありがとう
ございます。 

⑨文化祭ですが、数年ぶりにほぼコロナ前と同じ様に開催す
ることができて、学年関係なく鑑賞できたり吹奏楽も聴く
ことができて親も嬉しかったです。 

⑩３年生は今まで文化祭は静かに鑑賞していたけど、今年は
特に制限が厳しくない中での文化祭でとても盛り上がって
いて、今まで我慢していた分を取り戻すかのようで感動し
ました。最後の最後に楽しい文化祭が体験できた事、親と
しても嬉しく先生方には感謝致します。 

⑪文化祭の販売は何時から何時までと時間制限を設けたりシフ
ト制を採用したりして、効率よく運営出来たらどうでしょう
か？保護者の負担軽減を求めます。販売利益は学校側にとっ
てどの程度必要なのでしょうか？労力の割に売上は見合わ
ないと思いますし、利益関係ないなら販売自体の必要性の有
無を見直すきっかけをご検討くださればと思います。 

⑫男子バスケット部のために、文化祭の日程変更ありがとうござい
ました。どちらにも活躍できた姿が見ることができ、結果を残せ
たこと、本当に感謝しています。ありがとうございました。 

⑬文化祭の前日祭の様子も DVD などでいいので見たいです。 

⑭参観日はいらないと思います。人数多すぎて廊下で話してい 
るだけです。 

⑮ 行事に対する生徒達の意欲の旺盛さに驚いています｡こん
なに盛り上がるのは白中の良いところだと思います｡子も
とても楽しそうに参加しています｡ありがとうございます。 

 
 
 
 

本校学校行事（体育祭・文化祭・合唱コン・参観日等）について御意見・御要
望等ありましたらお聞かせください。 
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①学校で行う部活の際は良いが、送迎必要な他の場所で行う部
活の際、終了予定時間より何時間も遅れて終了するというよ
うなことが何度かあり、予定時間に終われるようにして頂き
たい。問い合わせても連絡も取れず困る。また、コロナ禍で行
事日程を決めるのが大変だと思うが、できるだけ子どもの成
長した姿を見たいと思うため、もう少し早めに行事予定表を
提示して頂きたい。 

②頑張っている部活と頑張らない部活の差が凄い。 
③どうして全員やらなくてはいけないのでしょうか。勝ちたい
か勝ちたくないか、大会はどこまで進みたいのか等、上を目指
すことへの強要と思ってしまうような指導に疑問を感じてい
ます。強い子だけが必要なら、最初からそういうことを言って
いただきたいです。文武両道も加減があります。理想を掲げる
だけでは、子どもが壊れてしまいます。こういう意見は甘えと
捉えられてしまうのでしょうか。 

④いつも先生方、部活動のコーチの方々にとてもお世話になっ
ております。先生に心配なことを相談すると、子どもたちのこ
とをとても気にかけてくださり、本当に感謝しています。 

 
 
 
 
 
 

①クロムブックのトラブル（電源が入らない、ログイン出来ない等） 
があり、家庭でなかなか使えないことも多々あり、機械なので難
しい点もあると思いますが何か対応してもらえれば助かります。 

②休んだ時のリモート授業で、後半の授業の途中でリモートが突然
切れてしまい音信不通になってしまうことがあるそうです対策
をお願いできれば助かります｡よろしくお願いします 

→ 原因解明に努め、対応策を講じます。しばらくお待ちください。 

①先生方の上から目線の言葉遣い、態度を、パワハラだと気付いて
頂きたい。狭い環境で働き、社会の一般常識とズレがあることを
理解し、生徒の大事な三年間を、嫌な思い出にしないで頂きたい。 

②ある教科の宿題プリントで、教師から「問題を間違えるな、空欄
にするな、こんな問題できるだろ」等と言われたそうです。うち
の子は数学が苦手で正確に解くことが出来ず、さらに嫌になって
しまったようです。出来ない子を見るのは大変なのはわかります
が、意欲が出る様な言い方があってもよかったのではと残念に思
いました。 

 
 
 
 
 
 

①すべてお任せして安心の中学校だと思います！ 

②やりとり帳、毎日忙しい中ででも先生からの一言メッセージが書 

いてあり、本当に感謝しております。その言葉から、きちんと見て

くれていることが伝わってきております。ありがとうございます。 

③残念ながら、我が子はなかなか学業における成長が見られないよ 

うに感じますが、自ら動くという点については確実に成長を感

じます。日々のご指導の賜物かと思います。これからもどうぞよ

ろしくお願いします。 

④いつもお世話になっております。小学校とは全く違う学校の雰囲 

気に、毎日楽しいと言いながら通っています。安心して任せられ

ると感じております。 

⑤クラス対抗ダンス大会を希望します。 

⑥様々なご指導、ありがとうございます。 

⑦どの先生方にも気にかけていただき、ホントありがたい。部活動 

も学校生活も、先生方の子供達への気持ちを伝えて下さり、子供

達も我が家も理解して感謝ばかりの３年間が終わろうとしてい

ます。 白中生でホントに良かった!! 

⑧日常の学習指導、生徒指導だけでなく、行事や時間外の部活動と、 

先生方には感謝しかありません。子供の将来を考えているから

こそ、私達親や生徒に様々な進言をしてくださることは当たり

前ではなく小中学校までだと思います。本当にありがとうござ

いました。 

⑨校外学習など、普段の授業では体験できないことをさせてもらえ 

ていい経験になったと思う！ 

⑩授業以外にも勉強会や、講習など本当にありがとうございます。 

勉強だけでなく、各行事において先生方が子供達に寄り添い、一

緒に盛り上げてくれるのがとても嬉しいと子供から聞いていま

す。参観日や行事で楽しそうに頑張る子供の姿を見ることがで

き、とても嬉しいです。 

⑪コロナ禍の中、またお忙しい中いつも子どもたちの為に指導して 

下さりありがとうございます。感謝しています。 

⑫ 学習面ではこの３年間、悩んだり、困ったりという事は無く、

わりとスムーズに進められていたように思います。学校での事を

なかなか話してくれないので、こちらから聞きますが大した返答

が無いのが困ります。また、プリント類も配付されているのです

が、ほとんど出してくれず、後から目にすることが多いので、勝

手を言って申し訳ないのですが、学校配信メールにも流していた

だく事はできないでしょうか？（本人が提出するのが一番なので

すが、何度言ってもダメなので）中学校生活も残りわずかです。

残りの時間も先生方のサポートで有意義な時間になることと思

います。引き続き、ご指導の程よろしくお願いします。 

⑬学校が寒すぎると毎年子供から聞きます。保護者が集まるときは 

ｽﾄｰﾌﾞの温度を高めに設定されたり、早めにつけてくれたりとそ

れなりの配慮をして頂いているようですが、日々学校で過ごし

ている子供たちはその日以外はとても寒いと言っています。暖

房をもっとつけられないのであれば、授業中のひざ掛け（体感温

度は 2.5℃あがるようです）や、ｶｰﾃﾞｨｶﾞﾝの着用等は認められな

いのでしょうか？そして、このようなｱﾝｹｰﾄを定期的に書かされ

ていますが、それの集計は公開されても質問や要望に対する明

確な答えを（全く無いとは言いませんが）聞けていませんし、改

善されたとしてもそれが遅すぎます。ｱﾝｹｰﾄを集計だけして発表

するだけならやらなくてもいいのではないでしょうか？真剣に

考えて答えているこちらの時間の無駄です。→ 換気しながらの 

暖房で寒い思いをさせています。膝掛けや防寒具の着用は可能で

す。体調管理を最優先にしてまいります。 

⑭質問です。いわゆる新型コロナウィルスについて、学校長の見解 

をお伺いしたいです。特にマスクとワクチンについても。テレビ

や巷で言われていることではなく、ご自身でお調べになったこ

とはおありでしょうか？なければぜひ調べていただいた上で、

回答をお待ちしております。学校長の見解をと申しましたが、難

しければ一個人としての考えでも構いませんのでどうぞよろし

くお願いします。→保健所や学校医にも聞きながら学んでいま 

す。直接お答えしますので、電話又は直接校長室においでください。

最新の情報など教えていただければ有難いです。お願いします。 
*頂いたご意見･ご要望等につきましては、職員会議の議題とし、今
後の教育活動に役立てていきます。御協力有難うございました。 
 

 

本校教育活動に関しまして、御意見･御感想･御要望・
応援等どんなことでも御遠慮なくお聞かせください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

学校行事へのご理解、ご協力に感謝致します。学校行事はスポ
ットを浴びる主役もいますが、裏方に徹し黙々と働いている生
徒がいます。主役・裏方に関係なく、授業では見せたことのない
生き生きとした姿に心打たれたことが何度もあります。裏方や
黒子の支えがあってこそ華やかな行事となり感動が生まれま
す。学校行事にはいつも珠玉のドラマが秘められています。点数
に関係なく､どの生徒も目的を同じくし､心ひとつに取り組んで
いく､その過程の中で仲間や教師との絆を深め､集団での人間関
係を学んでいきます。全員参加の学校行事だからこそ、できる教
育｡座学では学べない生きた学びの場が学校行事にはあると考
え白銀中は、これからも行事を大切にしていきたいと思います。 

⑪→文化祭販売等については、総務委員会で話題にしてもらい
ながら保護者の負担軽減につながるよう協議してまいりま
す。 

⑲→外部講演者の選定大歓迎です。学年主任や教頭に連絡くだ
さい。実施について前向きに考えたいと思います 

その他頂いたご意見･ご要望等につきましては、職員会議の議題
とし、今後の教育活動に役立てていきます。 

 
 
 
 
 
 
活動へのご協力ありがとうございます。活動予定表はなる
べく早く配布すること、活動の変更は必ず全員に連絡する
こと、変更時の連絡方法を生徒・保護者に必ず伝えること
を職員会議で確認しました。子どもたちは部活動を通して
人間力（挨拶・礼儀・感謝の心・体力・精神力等）を磨い
ています。今後とも部活動へのご協力よろしくお願いしま
す。 

部活動へのご協力に感謝します。行事･部活動予定表はなるべく
早く配布すること、決められた部活動終了時間を守ることを職員
間で確認しました。また、部活動加入については、職員会議の議
題とし、方針が決まり次第、生徒･保護者へお知らせします｡今後
ともご協力宜しくお願いします。 

職員会議等でも話題にしながら、子どもたちの発達段階に
応じた言葉がけや表現を通して、信頼関係の構築、生徒の
成長を支える指導に努めてまいります。 


